

ABSTRAK

Nurul Djahroh Utami : Pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) Dan *Quick Ratio* (QR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan Pt Mulia Industrindo Tbk Periode 2013-2022.

Working Capital Turnover yang biasa disebut perputaran modal kerja merupakan suatu indikator yang dapat digunakan untuk menunjukkan kinerja modal kerja suatu perusahaan dalam jangka waktu tertentu. Sedangkan *Quick Ratio* (QR) dilakukan untuk menilai kemampuan organisasi dalam melunasi hutang jangka pendek dengan aset lancar selain persediaan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu agar mengetahui bagaimana variabel *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Quick Ratio* (QR) mempengaruhi *Return On Equity* (ROE) sampai batas tertentu. Selain itu tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh simultan *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Quick Ratio* (QR) terhadap *Return On Equity* pada PT. Mulia Industrindo Tbk antara tahun 2013 dan 2022.

Langkah penelitian ini memadukan metodologi kuantitatif dengan analisis asosiatif verifikatif. Data sekunder berasal dari laporan keuangan yang diambil dari PT. Mulia Industrindo Tbk mencakup tahun 2013–2022. Metode analisis data yang digunakan meliputi analisis deskriptif, analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, koefisien determinasi), analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji autokorelasi, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas), uji analisis hipotesis (parsial). uji signifikansi (uji T), dan uji signifikansi simultan (uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara parsial *Working Capital Turnover* (WCTO) tidak terdapat pengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan hasil pengujian hipotesis sebesar 1,5 %. (2) hasil pengujian *Quick Ratio* terhadap *Return On Equity* yaitu sebesar 3.4%. yang artinya, secara parsial *Quick Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity*. (3) secara simultan *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Quick Ratio* (QR) tidak terdapat pengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien R Square (R²) sebesar 0,043 atau 4,3%, sedangkan lebihnya sebesar 95,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci: *Working Capital Turnover* (WCTO), *Quick Ratio* (QR) dan *Return On Equity* (ROE).